

Sortir

Pointe-Denis : à la redécouverte d'un coin de paradis



Une vue de la plage privée de l'Assala Lodge pour vos détente ensoleillées à la Pointe-Denis.



La Pointe-Denis, c'est aussi ses plages de sable blanc, véritable invite au repos.

Line Renette ALOMO
Pointe Denis/Gabon

Plage de sable fin et blanc, eau marine cristalline et délicieusement tiède, calme et repos. Ce sont les maîtres-mots qui guident une escapade à la Pointe-Denis, située en face de la capitale. De samedi à dimanche, notre équipe a découvert ce coin de paradis gabonais et rapporté des souvenirs d'un ravissement inouï. (Re)rencontre entre l'homme et une nature préservée d'une authentique beauté.

MICHEL Marine. 13 heures. À l'entrée du quai, une affiche attire le regard, dont une phrase va retenir l'attention de notre équipe de reporters : « (...) De plus, nos amis animaux domestiques ne sont plus acceptés par le parc. Merci de respecter (cette) consigne. » Point donc d'animaux domestiques dans le parc de Pongara. Soit ! Ici, le temps c'est de l'or. Très vite, on em-

barque à bord de la pirogue à moteur qui dessert le coin. Et à peine installé dans l'embarcation, la voilà qui fend légèrement les eaux de l'embouchure du Komo. Une quinzaine de minutes de navigation plus tard, nous accostons. Tout est calme. Ici, point de vrombissement des moteurs de voitures, point d'odeurs des poubelles, encore moins de fumée des tuyaux d'échappement.

La nature invite ses hôtes au repos et à la détente. Et notre équipe de reporters ne boudera pas son plaisir. Devant le River Lodge, le dernier-né des hôtels de la zone, où la navette nous dépose, on est saisi de la capacité de l'homme à déployer son talent pour égayer un peu plus la nature qui ne demande que ça. Les constructions, en bois à un niveau, sont magnifiques et les mots pour le décrire font défaut. Le maître des lieux ou le promoteur, c'est selon, a su mettre les cocotiers, les arbustes et même la rivière Rogalier à l'arrière de l'édifice, au service de

ses idées. Tant et si bien que les uns se rendent utiles en recevant qui une colonne de douche, qui un projecteur. Le résultat est féérique.

Et en ce jour d'inauguration, la nourriture est savoureuse. Les invités, sélects, grillent des cigarettes et bavardent à haute voix. Le touriste pourrait très bien opter pour ce nouvel hôtel, à condition de mettre la main au porte-monnaie. Tout autour de leurs maîtres, des chiens sautillent et agitent leur queue.

Tiens ! N'est-ce pas de ces amis dont parlait la consigne au quai de Michel marine ?

LA NATURE À VOTRE SERVICE • Mais, continuons notre excursion balnéaire. Cette fois du côté de l'Assala Lodge. Simple et coquet, l'hôtel propose, les pieds dans l'eau, de dîner dans un décor de cocotiers et de paillotes. Mais ici, il vaut mieux consommer pour justifier sa présence, au risque de voir le gérant vous expulser de son business. Et s'il a envie d'expérimenter la Pointe-Denis de nuit, ce

sont d'autres sensations que le visiteur apprécie.

Et, en ce mois de décembre, le temps est doux. Si l'on n'est pas frileux, on peut presque le trouver confortable et tenter un bain nocturne dans les eaux marines, devenues noires. Encore faut-il être bien téméraire. Car la nuit, tout change. L'œil est au repos et ce sont les autres sens qui sont en éveil. L'oreille pour entendre le clapotis des vagues, le toucher pour sentir le sable fin caressant la plante des pieds, et le nez pour respirer un bol d'air frais et pur. Et, autour de soi, cette impression que la nature est à votre service. Alors, on se laisse détendre et on profite des merveilles d'une nuit reposante à la Pointe-Denis. Loin du bruit de Libreville dont les immeubles, en face aux reflets lumineux, ne sont plus que des miniatures. Dans la nuit magique de cette langue de terre, avec le calme pour maître et guide, on se laisse aller.

ÉLÉMENTS POUR COMPAGNON • Et si

encore l'idée vous venait de faire une virée en bateau par nuit noire, c'est une autre pluie de sensations qui saisit le corps entier. Les eaux noires et glacées vous renvoient des émotions paradoxales où se mêlent effroi et émerveillement. Le vent frais, giflant avec bonheur, le visage. Une nuit à la Pointe-Denis, avec les éléments pour compagnon, c'est un voyage au cœur du bonheur.

Pour le gîte, au-delà de l'Assala et du River Lodge, vous pouvez faire de la belle étoile un compagnon. Mais par ces temps de pluie, ce ne serait pas bien pratique. Alors, vous avez d'autres belles adresses qui rivalisent de talents quant à l'offre d'accueil, mais aussi de cherté. Le Maringa, L'Assiga Village, le Rogolier, sont autant d'établissements qui vous proposent des formules aussi diverses que variées pour des nuitées de rêve à la Pointe Denis.

«Vous ouvrez votre porte-monnaie, ils vous piquent son contenu en vous offrant lits, bouffe,

terrasse, parasols et tout le tralala», fait remarquer, sur un ton léger, un visiteur rencontré sur la plage privée de l'Assala Lodge. Pour ceux qui veulent savoir si les nuisibles petits moustiques et leur fabuleux orchestre ont "émigré" de Libreville vers la Pointe Denis, la réponse est oui. Mais ils ne semblent pas aussi nombreux que dans la capitale. Le vent marin semble quelque peu dissuasif. Sinon, rien dont on ne puisse venir à bout.

Sauf qu'au petit matin, il faut se réveiller pour voir le légendaire lever de soleil de la Pointe-Denis. Mais malheureusement, ce jour-là, le ciel est grisâtre et aucun rayon de soleil ne filtre. Alors, on scrute désespérément du côté de Libreville, où rien ne transparait, et on se résigne alors à marcher sur la plage, pour récolter quelques coquillages charriés la nuit par la mer.

Dimanche matin à 10 heures, la navette est là. Retour à Libreville et au train-train quotidien.



Au calme, vous profitez d'un moment d'évasion.



Une vue du River Lodge qui vous propose des nuitées de rêve sur la langue de terre.



Le temps d'un week-end, en fongs, vous oubliez le vacarme de Libreville, pour un tête-à-tête avec vous-